

こぶし



金山小学校 学校だより 第8号

令和6年11月8日発行

か かんがえる子
ね ねばりづよい子
や やさしい子
ま まなびあう子

「なりたい自分」へ
向かって伸びる
すてきな金山っ子

金小フェスティバルを開催しました

11月2日(土)に「金小フェスティバル」を開催しました。各学級の趣向を凝らした発表、何度も練習を重ねた全体合唱「もみじ」、金小ファームや金小みんなの田んぼでの活動を報告した収穫発表、そして全体合奏「わかばやし」など、盛りだくさんの内容でしたが、24名の児童一人一人が主役の学習発表会となりました。練習や準備を通して、みんなで力を合わせ助け合うこと、一人一人が上のレベルを目指し頑張ることで、すてきなものを創り上げられるということを体感できました。また、田んぼの先生として長く本校の稲作学習の指導にあたってくださった五ノ井孝喜さんと、わかばやしの作曲者で演奏指導をしてくださった目黒健一郎さんに子どもたちから感謝状を贈らせていただきました。お2人のこれまでのご指導に改めて感謝申し上げます。最後に餅つき体験と会食を行いました。ついた餅は、保護者の協力できなこ餅や汁餅にして食べ、楽しいひとときを過ごしました。今回の開催において、多方面で児童を支え、温かな拍手をくださいました保護者やご家族、地域の皆様に心より感謝申し上げます。



児童や学校の様子はホームページでもお知らせしています

<https://kaneyama.fcs.ed.jp/kaneyamae>

または「金山小」で検索をしてご覧になってください。

会津地方防災訓練に参加しました

9月29日(日)に会津地方防災訓練に全校生・教職員で参加しました。今回は大地震発生を想定し、まず校庭に避難し、その後さらなる安全を求めて、開発センターへ避難する訓練を行いました。次に、ヘリコプターによる救助訓練を見学したり、消火器体験やけむり体験、自衛隊の車両や装備の見学等を行ったりしました。最後に中学校体育館で避難所設営訓練を行ったあと、炊き出しのカレーライスをいただきました。町全域を対象にした数年に1度の訓練で、校内ではできない様々な体験をすることができました。今後も「自分のことは自分で守る」を基本に、平時の想像力と災害時の判断力を身につけることができるような学習や意識づけをしていきたいと思えます。



校内持久走記録会を行いました

10月1日(火)の午前に、晴天の下、校内持久走記録会が行われました。本校では一昨年度から、マラソン大会を持久走記録会に変更して実施しています。自分で決めた目標の達成に向けて、自分のペースで最後まで走り抜くことを目的としています。毎朝の運動や体育の授業内での練習でも、自分のペースを守り、途中であきらめたり、最後まで歩いたりせずに走り抜くことを意識して取り組んできました。当日は、平日にもかかわらず多くの保護者の皆さんが来校され、大きな声で声援を送り、子どもたちを後押ししてくださいました。応援を背にそれぞれが自分のベストを尽くす走りをするのができ、3年生では大会新記録が生まれました。



11月の主な行事

- | | | | |
|--------|--------------------------------------|--------|---------------------------|
| 1日(木) | 金小フェスティバル準備 | 18日(月) | 全校朝の会 |
| 2日(土) | 金小フェスティバル | | スクールカウンセラー来校日 |
| 5日(火) | 繰替休業日 | 20日(水) | 横田小との交流会(全校生) |
| 7日(木) | 花壇球根植え① | 21日(木) | 薬物乱用防止教室(5,6年) |
| 8日(金) | おなか元気教室(3,4年) | 25日(月) | 全校朝の会 |
| 11日(月) | 全校朝の会 森林環境学習:前山登山(全校生) 14:15下校 | 26日(火) | 町小中授業研究会 11:50下校(給食なし) |
| 13日(水) | 花壇球根植え② | 28日(木) | 授業参観 14:15下校 |
| 14日(木) | 14:15下校(職員会議のため) | 29日(金) | 14:15下校(職員研修のため) |